



▲ご参加いただいた皆様ありがとうございました

## しばやま花いっぱい運動 きれいで明るい町に

町民の手ではにわ道沿いにお花を植えて、まちを花で彩る「しばやま花いっぱい運動」を行っています。5月25日に今年1回目の花植えを実施しました。

船津委員長の指揮のもと、はにわ道沿いの花壇5か所や、千代田駅、役場のプランターに色とりどりのパンジー、ビオラを植えました。



▲お披露目式での集合写真

## 横芝光号成田便 新車両お披露目式

5月30日、横芝光町役場にて、横芝光号成田便の新車両お披露目式が行われました。横芝光号成田便はJR横芝駅・横芝光町役場から、成田空港第2旅客ターミナル・イオンモール成田を繋ぐバスです。6月1日に改正があり、1日30便に増便、風和里しばやまと芝山中学校入口にバス停が追加され、定期的利用も可能となりました。



▲お城について熱く語る奥住館長

## 生き甲斐学級 開講式と奥住館長による講演

5月30日、中央公民館にて、生き甲斐学級が開催されました。開講式の後、芝山古墳・はにわ博物館の奥住館長より「芝山町の城郭と飯櫃城攻防戦」と題して講演が行われました。参加された皆さんは、奥住館長の日本の名城の話から始まり、戦国時代の郷土の歴史話に聞き入っていました。



▲さわやかな風が吹き抜ける旧藪家住宅内での演奏

## 旧藪家住宅コンサート 茅葺屋根の家に響くフルートの音色

6月2日、芝山公園内にある千葉県指定有形文化財・旧藪家住宅にてコンサートが行われました。これは旧藪家住宅の魅力発信を目的として町教育委員会が主催した事業で、コンサート会場として旧藪家住宅を利用するのは初の試み。フルート四重奏により7曲が演奏され、楽器の調べと観客からの盛大な拍手が江戸時代建築の古民家に響き渡りました。

## 「災害時における連携・協力に関する協定」 災害協定を締結しました

5月10日、山武地域の3市3町と東金青年会議所（東金JC）において、「災害時における連携・協力に関する協定」を締結しました。

この協定は山武地域において、災害発生時に地域住民の生活の安定および早期復旧に貢献することを目的としており、東金JCが人員の派遣や物資の運搬などの協力を行うものとなり、頻発する災害への対応に寄与する災害協定となります。



▲地域防災力向上へ 山武地域と東金JCが連携

## 成田国際空港 × YADOKARI 共同事業 DOSAN NRT 実証実験

成田国際空港株式会社とYADOKARI株式会社は、ひこうきの丘を拠点に、宿泊可能なトレーラーハウスを活用した、地域の魅力を探るツアー「DOSAN NRT」の実証実験を実施しました。この事業は各地に住む魅力的な人に焦点を当てた「ヒトに会いに行く旅」をコンセプトに、空港周辺の関係人口創出と定住促進を目的に、5月中旬から下旬にかけて、1泊2日×4回行われました。



▲飛行機が眺められる絶好のスポットに設置されたトレーラーハウス

## 千葉県誕生150周年特別企画 「空祭 SOLA MATSURI」 印旛×海匝×山武

5月18日、千葉県誕生150周年記念の特別企画として「空祭 SOLA MATSURI」 印旛×海匝×山武印旛地域・香取地域・海匝地域・山武地域の4地域合同イベントが開催されました。成田国際空港にご当地キャラクターやグルメ、特産品など、4地域の魅力が大集合し、地域や空港の魅力を感ぜられる出展のほか、子ども向けの体験ブースなども展開されました。芝山町もしばっこんとともにブース出展をおこない、はにわや新鮮野菜など地元産品の販売をはじめ芝山町の魅力を来場者にむけてPRを展開しました。



①たくさんのご当地キャラやゆるキャラなどが集合  
②特産やグッズ販売などを行う芝山町観光協会ブース